



INAUGURACIÓN ■ MUESTRA HASTA EL DÍA 15

El Centro de Alzheimer opta por terapias artísticas para combatir las demencias

■ La exposición benéfica "IberArt" llegó al Palacio de Congresos

S.G.

El Centro de Referencia Estatal de Alzheimer del IMSERSO apostará por desarrollar terapias que ejerciten la mente de los enfermos de Alzheimer a través del Arte, en colaboración con CEAFA (Confederación Española de Personas con Alzheimer y otras demencias), la Facultad de Bellas Artes, el Instituto de Arte e Investigaciones en Nuevas Tec-

nologías de la Información, así como la empresa Artemiranda.

El dinero que se recaude con la venta de los cuadros de la muestra itinerante "IberArt", que se presentó ayer en el Palacio de Congresos, se destinará a trabajar en el proyecto que pusieron en marcha las facultades de Bellas Artes y la de Psicología de la Universidad de Salamanca junto a la Universidad Complu-

tense de Madrid y que analizaba las mejoras en la calidad de vida de los enfermos de Alzheimer que se sometían a terapias artísticas. La muestra "IberArt", compuesta de 39 obras artísticas, llegó ayer al Palacio de Congresos, donde permanecerá hasta el 15 de septiembre. Los interesados en ver las obras podrán visitar la muestra de 12 a 14 horas y de 17 a 21 horas.



Tres cuadros de la muestra itinerante "IberArt". / GUZON